



CULTURE



Archéo Actu, une journée pour découvrir l'actualité de l'archéologie et des recherches en Dordogne

La troisième journée d'actualités archéologiques en Dordogne, Archéo Actu, se tiendra samedi 13 novembre au centre départemental Joséphine Baker à Périgueux à partir de 9h30. Au programme, un état des lieux de la recherche archéologique menée en Dordogne et en Nouvelle-Aquitaine.

Publié le 05 novembre 2021

Le service départemental de l'archéologie du Conseil départemental de la Dordogne, le Pôle d'Interprétation de la Préhistoire et le service régional de l'archéologie de la DRAC Nouvelle-Aquitaine se sont associés pour programmer la troisième journée d'actualités archéologiques en Dordogne, **Archéo Actu**.

Cette journée de découverte, de rencontres, de conférences et d'échanges avec des archéologues, autour des recherches menées en Dordogne et en Nouvelle-Aquitaine, gratuite et ouverte à tous, se tiendra samedi 13 novembre au centre départemental Joséphine Baker à Périgueux à partir de 9h30. Alterneront mini conférences et moments de partage, une occasion unique pour prendre connaissance des découvertes récentes et d'échanger librement avec les archéologues.

Le programme complet de cet événement, qui propose un état des lieux de la recherche archéologique menée en Dordogne et en Nouvelle-Aquitaine, est à retrouver dans le flyer à télécharger ci-dessous.

Un documentaire pour finir la journée.

Dans le détail, on peut citer la conférence d'Arnaud Barbeyron (12h) consacrée au site médiéval de Chauzeys à Saint-Médard-de-Mussidan, dont l'étude a permis de dresser le portrait au quotidien d'une communauté modeste, à une échelle peu observée en Périgord au début du second Moyen Âge, celle de Dominique Casteix (14h15) consacrée à la chapelle du château des Milandes, ou encore celle de Gilbert Faurie (15h45) consacrée aux hauts fourneaux de Forge Neuve à Javerlhac-La Chapelle-Saint-Robert.

La journée s'achèvera par la projection, dans le cadre du Mois du film documentaire du film « Le refuge oublié », à 18h, en présence du réalisateur David Geoffroy qui évoque les vestiges laissés <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/default-2b5d7179c2-22331850?>

par des centaines de civils réfugiés dans une carrière souterraine pour se protéger des bombardements alliés, lors du débarquement en Normandie, à côté de Caen.

L'an prochain, la journée Archéo Actu se déroulera au Pôle d'Interprétation de la Préhistoire des Eyzies-de-Tayac-Sireuil avec pour thème la préhistoire.

Archéo Actu. Renseignements au 05.53.02.03.40 ou cd24.archeologie@dordogne.fr